



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Perhimpunan INTI Bersama ANV dan Kodam I/BB Gelar Operasi Katarak Gratis



Ketua Pelaksana Perhimpunan INTI dr Indra Wahidin berbincang dengan Pangdam I/Bukit Barisan Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin dan Kepala Staf Brigjen TNI Rifky Nawawi.



Anggota PINTI Sumut berfoto bersama.

**MEDAN (IM)** - Pangdam I/Bukit Barisan Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin dan Kepala Staf Brigjen TNI Rifky Nawawi beberapa waktu lalu meninjau langsung ke Rumkit TK II Putri Hijau Kesdam I/BB.

Pimpinan TNI tersebut menyaksikan kegiatan operasi katarak gratis yang diselenggarakan bersama dengan Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) dan Yayasan A New Vision (ANV) Indonesia dan PER-DAMI Sumut.

Ketua Pelaksana INTI sekaligus pendiri Yayasan A New Vision (ANV) dr Indra Wahidin dalam pidatonya menyatakan terima kasih atas dukungan seluruh anggota TNI Kodam I/BB.

Dalam kegiatan kali ini akan dioperasi secara gratis 300 orang penderita katarak kurang mampu yang berasal dari kota Medan, Binjai dan Kabupaten Deli.

Perhimpunan INTI bersama dengan Yayasan ANV telah melakukan operasi katarak gratis kepada lebih dari 33.000 orang pasien katarak



dr Indra Wahidin berfoto bersama pasien yang memperoleh penglihatannya kembali.

kurang mampu dalam 12 tahun terakhir. Sehingga mereka dapat



Salah seorang dokter sedang memeriksa pasien.

memperoleh kembali penglihatannya. Dalam dua tahun terakhir kegiatan operasi katarak telah ditangguhkan karena pandemi Covid-19.



Salah seorang staf medis sedang meneteskan obat kepada pasien.

Kali ini jumlah orang pada kegiatan mendatang juga dibatasi karena masih pandemi. Diharapkan akan kembali pulih ke seribu orang.

Pangdam I/ Bukit Barisan Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin saat meresmikan kegiatan tersebut menyatakan terima kasih kepada Ketua Pelaksana INTI dan Ketua Yayasan ANV dr Indra Wahidin dan seluruh relawan yang menyelenggarakan kegiatan yang amat berarti ini dalam rangka menyambut Peringatan HUT Kemerdekaan RI. Sehingga para penderita katarak dapat memperoleh kembali penglihatannya.

Selain itu juga meminta kabupaten dan kota yang berada di wilayah Kodam I/BB segera mendaftarkan pasien baru.

Sehingga ruang lingkup kegiatan mendatang lebih besar sehingga lebih banyak pasien yang memperoleh manfaat.

Selain Kepala Staf Kodam I/BB dan sejumlah perwira tinggi, juga hadir Wakil Ketua Umum Perhimpunan INTI Ben Yura Rimba, Ketua INTI Sumut Rao Jie Li, Ketua INTI Medan Lin Sheng Yi, Ketua PINTI Medan Iliis dan tokoh lainnya. ● idn/din



Suasana kegiatan Baksos Katarak.

## Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung Selenggarakan Puja Chaodu Ulambana



Para jemaat melakukan ritual sembahyang di depan pintu Si Qin Tang.

**BANDUNG (IM)** - YDSP (Yayasan Dana Sosial Priangan) Bandung Sabtu (13/8) lalu menyelenggarakan Puja Chaodu Ulambana. Bhiksu Shi Chuan Ren dari Jakarta memimpin sejumlah bhiksu dan jemaat untuk bersama-sama membaca sutra bagi arwah kelaparan. Sekaligus berdoa untuk memohon keberkahan bagi mereka yang sudah tiada.

Berbagai sesaji ditaruh di Litang, di depan pintu gerbang Si Qin Tang dan di depan perahu Dharma. Mempersembahkan berbagai sesaji untuk jiwa-jiwa kesepian yang datang dan pergi, untuk meringankan penderitaan di enam alam, serta untuk berterima kasih atas kasih sayang dan perawatan yang diberikan orang tua selama ini.

Sekitar pukul 8 pagi, Puja Chaodu dimulai. Bhiksu Shi Chuan Ren yang mengenakan jubah memimpin para bhiksu melakukan sembahyang dan membaca sutra bersama.

Ketua Dewan Pengawas YDSP Bandung Li Lun Xian, pengurus Chen Yi Zhao, Lin De Huan, Wu Wen Fan, Liang Guo Qiang, Zhong Yun Chou, Guo Jia Hua, Huang Wei Qiang, Liao Nan Ji, Rao Shu Sheng, Zhu De Xian dan tokoh lainnya.

Mereka melafalkan sutra, melakukan ritual sembahyang dan melakukan prosesi penghormatan bersama dengan para bhiksu. Bhiksu juga memimpin para jemaat melakukan ritual sembahyang leluhur dan berbagai prosesi upacara lainnya di Si Qin Tang.



Bhiksu melakukan ritual Puja Chaodu Ulambana di Si Qin Tang.

Bhiksu juga pergi ke kolumbarium di lantai atas dan bawah untuk melafalkan sutra serta memercikkan air suci. Setelah itu, mereka melantunkan sutra di depan perahu Dharma yang akan "Berlayar ke Tanah Suci". Kemudian sebanyak 500 lebih sesaji diletakkan di kursi

teratai. Kemudian dilakukan ritual penambahan titik pada kepala dan tubuh naga perahu Dharma juga kepada orang-orang dari kertas dan ritual lainnya. Setelah istirahat sejenak, upacara baru dimulai kembali hingga pukul 19.30 WIB. Setelah upacara pemberian makan,

Bhiksu berdiri di depan dan diikuti oleh para jemaat yang berada di depan perahu Dharma. Kemudian diikuti dengan alunan sutra yang merdu dan khusyuk, Ketua Dewan Pengawas YDSP Li Lun Xian didampingi Ketua Herman Widjaja dan Tjie Tjin Fung

melakukan pembakaran perahu Dharma. Sampai disini, prosesi puja Chaodu Ulambana yang berlangsung sepanjang hari berakhir dengan lancar. Pada hari itu, juga ada jemaat yang datang ke kolumbarium di Si Qin Tang dan melakukan ritual sembahyang

sekaligus mengenang kerabat yang telah tiada. Ada pula jemaat yang menyumbangkan dana atau membuat sesaji yang diletakkan di kursi teratai dan di perahu Dharma. Sebagai doa untuk memohon keberkahan bagi kerabat dan teman yang telah meninggal dunia. ● idn/din



Bhiksu melakukan ritual memercikkan air suci di Rumah Abu Seratus Marga.



Pengurus YDSP berfoto bersama se usai melakukan ritual Puja.



Li Lun Xian, Herman Widjaja, Tjie Tjin Fung sedang bersiap menyala api untuk membakar perahu Dharma.

## Sambut HUT RI, YHMCHI dan Laboratorium Pacar Berikan Layanan Medical Check Up Bersubsidi

**SURABAYA (IM)** - Dalam rangka menyambut hari Kemerdekaan RI ke-77, YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) bersama Laboratorium Pacar kembali mengadakan medical check up lengkap dengan harga "bersubsidi". Kegiatan ini diselenggarakan Sabtu dan Minggu (13-14 Agustus) lalu di halaman Masjid Cheng Hoo Surabaya.

Seperti kegiatan sebelumnya, medical check up ini meliputi 23 item. Mulai dari pemeriksaan darah, urine lengkap, fungsi liver, fungsi ginjal, gula darah, lemak lengkap, imunologi, jantung hingga elektrolit. "Di bulan kemerdekaan ini, kami berharap dengan



Direktur Laboratorium Pacar Caroline (kiri) terjun langsung memberikan pelayanan.

harga yang masih sangat terjangkau (dari semula jutaan menjadi ratusan ribu rupiah) maka kegiatan medical check up ini benar-benar dapat membantu masyarakat di berbagai lapisan," kata Direktur

Lab Pacar Caroline. Dalam pantauan tampak antusiasme masyarakat masih tetap tinggi untuk mengikuti kegiatan medical check up lengkap. Hal ini terlihat dari ke-

datangan pasien yang sudah berkumpul sebelum acara dimulai. Dari segi jumlah pun tidak berkurang dari pelaksanaan medical check up sebelumnya. "Untuk kali ini, diikuti



Salah seorang tenaga medis bersiap mengambil darah.

sebanyak 525 orang peserta" kata petugas bagian pendaftaran Endra.

Salah seorang peserta yakni Margono (45 tahun) sangat bersyukur dengan adanya medical check up lengkap

dengan harga terjangkau yang digelar YHMCHI dan Laboratorium Pacar.

"Saya baru tahu ada kegiatan sosial yang sangat bagus seperti ini. Pasti banyak orang yang membutuhkan. Semoga

di kegiatan mendatang sosialisasinya semakin masif, sehingga semakin banyak yang tahu. Saya yakin, masih banyak yang belum tahu adanya kegiatan ini," kata warga Surabaya asal Pacar Kelingi.

Ketua Harian YHMCHI Ustadz Hasan Basri mengatakan kegiatan medical check up lengkap merupakan bagian dari menyambut dan menyukuri HUT Kemerdekaan RI Ke 77.

"Semoga kegiatan ini dapat memberikan banyak manfaat bagi masyarakat. Apalagi dengan harga yang sangat terjangkau ini, masyarakat sudah bisa mengetahui kondisi tubuh mulai dari gula darah, lemak hingga darah tinggi," katanya. ● idn/din



# Dua Perempuan Terpilih Jadi Ketua MAKIN, Ketua MATAKIN: Wujud Kemajuan Perempuan Khonghucu Indonesia



Ketua Umum MATAKIN berfoto bersama dengan pengurus MAKIN Cilodong Segar.



Ketum MATAKIN (keenam dari kiri) dan Ketua Bid. Organisasi MATAKIN (ketujuh dari kiri) berfoto bersama dengan Ketua MAKIN Pondok Cabe yang baru dilantik (kedelapan dari kiri).



Ws. Sunarta Hidayat, Ketua Bid. Organisasi MATAKIN sedang melantik pengurus MAKIN Cilodong Segar.



Ketua Umum MATAKIN, Xs. Budi S. Tanuwibowo (kanan) memberikan Surat Keputusan Kepengurusan kepada Ketua MAKIN Cilodong Segar, Melyan.



Suasana pelantikan pengurus MAKIN Pondok Cabe yang dipimpin oleh Ws. Sunarta Hidayat.

**DEPOK (IM)** - Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo hadir pelantikan pengurus MAKIN Cilodong Segar, Depok, Jawa Barat 24 Juli 2022 dan MAKIN Pondok Cabe, Tangerang, Banten 11 Agustus 2022.

Kedua MAKIN tersebut dilantik oleh Ws. Sunarta Hidayat, selaku Ketua Bid. Organisasi MATAKIN.

Budi menilai pelantikan kedua MAKIN tersebut cukup berkesan karena Ketua MAKIN terpilih dua-duanya

adalah perempuan dan menyebut hal tersebut merupakan wujud kemajuan perempuan Khonghucu Indonesia.

Budi mengaku bangga perempuan Khonghucu bisa mengambil peran strategis dikepengurusan MAKIN.

Budi menjelaskan perempuan sebagai pemimpin organisasi memiliki beban dan tantangan tersendiri, seperti misalnya stigma masyarakat bahwa peran perempuan adalah domestik rumah tangga sehingga beban seorang

pemimpin perempuan menjadi besar untuk dapat mendobrak stigma-stigma tersebut termasuk diantaranya perih kesetaraan gender dan hal lainnya. Namun demikian Budi menyakini bahwa perempuan dengan

sifat dan keistimewaannya akan mampu menjalankan perannya dengan baik sebagai seorang pemimpin dan tidak kalah dengan laki-laki.

Ada pun ketua MAKIN terpilih antara lain Melyan (Ketua MAKIN Cilodong

Segar, periode 2022-2026) menggantikan Js. Oey Ok Thian ketua sebelumnya dan Desi Superihatin (Ketua MAKIN Pondok Cabe, periode 2022-2026) menggantikan Suherman ketua sebelumnya. ● kris

## Semarak HUT ke-77 RI, TK Kasih Kayubesi Bangka Tengah Adakan Lomba Bernuansa Alam di Kebun Perubahan BBM



Pembagian medali kepada pemenang lomba.



Para dewan juri (wartawan, Kombes Erwin Siboro, dr. Hendry Jan M.Si., dr. Armayani Spbd) bersama pemenang lomba.

**BANGKA (IM)** - Puluhan murid Taman Kanak-kanak (TK) Kasih Kayubesi Bangka Tengah (Bateng) beserta orangtua mengikuti perlombaan dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia (RI).

Acara digelar di Kebun Perubahan BBM, Desa Basaka Bakti, Namang, Bangka Tengah (Bateng), Senin (15/8) siang.

Sorak-sorai, kegembiraan para murid bercampur menjadi satu seiring gelak tawa para walinya. Mereka begitu antusias mengikuti jalannya perlombaan.

Adapun jenis lomba yang dipertandingkan antara lain Lomba Memasak Tradisional, Lomba Peragaan Busana, Lomba Mengenal Tumbuhan di kebun, Tarik Tambang, Lari Karung, dan lain-lain.

Pembina Yayasan TK

Kasih Kayubesi, Cornelius Kon Cham ketika dikonfirmasi mengatakan, kegiatan tersebut sebagai upaya untuk membangkitkan nilai-nilai perjuangan pahlawan. "Ini kan dalam rangka HUT ke-77 Kemerdekaan RI, tentu kita ingin berpartisipasi aktif untuk menyemarakkan dengan menyelenggarakan berbagai

acara lomba, karena dua tahun terakhir kan Covid-19," kata Cornelius.

Menariknya kegiatan yang diselenggarakan dalam nuansa alam ini juga sejalan pada temanya yakni memanfaatkan potensi alam sekitar, di mana pelaksanaannya penuh kesan alam hijau dan bebas.

Wujud implementasinya

yakni melalui Lomba Memasak yang diikuti orangtua (wali murid), memanfaatkan sayur-sayuran yang tumbuh di kebun. Kemudian untuk peralatan memasak pun jauh dari kesan modern, para wali murid memasak tradisional menggunakan kayu bakar.

"Dalam Lomba Masak kita secara utuh dengan cara

tradisional. Biasanya kan para ibu-ibu ini memasak secara praktis dengan kompor gas bahkan beli langsung jadi, namun pada kesempatan ini semuanya harus dari nol bahkan tadi banyak yang kesulitan," jelasnya.

Lomba Pentas Busana pun turut memanfaatkan bahan-bahan alami berupa

kertas dan daun sebagai upaya daur ulang serta mengedukasi peserta didik untuk mencintai alam.

Di samping itu mereka juga berlomba-lomba dalam mengenal tumbuhan endemik khas Bangka yang tumbuh di sekitar kebun, juga dijadikan sebagai bagian perlombaan. "Kita ingin mengedukasi

anak-anak kita sejak sedini mungkin agar lebih dekat dengan alam dan supaya meningkatkan kreativitas dan kecintaan mereka terhadap alam," katanya.

Cornelius berharap kegiatan ini dapat menumbuhkan sikap kesederhanaan, kebersamaan dan ramah lingkungan antar murid, wali dan para guru.

Dan kegiatan ini diharapkan dapat terus terlaksana dan dapat bekerja sama dengan baik melalui Kebun Perubahan BBM milik Bahar Busana (Anggota DPD RI dua periode).

"Visi dari Kebun BBM ini bukan hanya kebun namun untuk edukasi untuk mencintai lingkungan mengenal tanaman khas Bangka yang jarang diketahui oleh anak-anak, makanya kita mau kegiatan seperti ini tetap berlanjut," ujarnya. ● vit



Para murid TK Kasih Kayubesi Bangka Tengah mengikuti lomba.



Aneka hidangan hasil masakan para wali murid (orangtua) yang mengikuti lomba.

## Karuna Murdaya dan Willy Wiyatno Ajak Mahasiswa STABN Sriwijaya Banten Hadapi Tantangan Global

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua Umum DPP KCBI Karuna Murdaya dan Sekretaris Jenderal DPP KCBI menjadi narasumber DALAM GENERALE STUDIUM STABN (Sekolah Tinggi Agama Buddha Negeri) Sriwijaya, Tangerang, Banten pada Kamis 18 Agustus 2022.

Generale Studium yang mengambil tema "Emerging Global Awareness With Competence and Ethics: Act Locally, Think Globally" itu dibuka oleh Ketua STABN Sriwijaya Dr. Sapardi, S. Ag,

M. Hum. dan Dr. Edi Ramawijaya, M. Pd Putra Wakil Ketua STABN Sriwijaya.

Dalam Sambutannya Dr. Sapardi menyampaikan dengan ada kuliah umum bisa menambah karakter bagi mahasiswa STABN Sriwijaya dengan memanusiakan manusia sesuai dengan ajaran Buddha, selain itu Dr. Sapardi mengatakan bahwa mahasiswa STABN Sriwijaya juga harus memiliki 3 pilar pendidikan yaitu berpengetahuan, berkarakter, dan berkompetensi.



Wakil Ketua DPP KCBI Karuna Murdaya dan Sekjen DPP KCBI menjadi narasumber Generale Studium STABN.

Karuna Murdaya menyampaikan dalam sesi pertama bahwa saat ini zaman terus berubah, banyak yang terdistruksi oleh kemajuan dan kecanggihan teknologi, oleh karena itu Karuna mengajak mahasiswa STABN Sriwijaya untuk terus belajar dan terus mengikuti perkembangan zaman agar tidak terkena dampak distruksi yang terjadi saat ini.

Willy menyampaikan bahwa setiap manusia memiliki aset yang berharga yaitu usia dan keterampilan

yang dimiliki.

Karena itu kita harus mempersiapkan apa yang akan terjadi agar bisa terus beradaptasi karena apapun yang kita lakukan pasti akan ada kompetitor.

Saat ini STABN Sriwijaya memiliki 8 program studi dengan jumlah mahasiswa 500 orang yang berasal dari 22 Provinsi di Indonesia.

Ikut hadir dalam Generale Studium tersebut Pelaksana Harian DPP KCBI, Eric Fernando, S.I.P., M.Si. dan Billy Gunawan S.M. ● kris